



Reinician discusión de jornada laboral

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA CÁMARA de Diputados reinició la discusión para reducir la jornada laboral a 40 horas, en la que líderes empresariales y sindicales expusieron nuevamente sus posturas, llamando a un "diálogo nacional" para que esta reforma avance sin perjudicar a los empleadores y trabajadores.

Del sector empresarial acudieron Héctor Tejada, de Concanaco; Lorenzo Roel, en representación de la Coparmex, y Francisco Cervantes, del CCE, quienes coincidieron en que su sector ha colaborado con reformas como las vacaciones dignas, combatir la subcontratación, aumentar el salario, por lo que llamaron a entablar un amplio diálogo para esta nueva iniciativa.

Tejada apuntó que para las anteriores reformas, las empresas destinaron 60 por ciento más de sus ingresos para atender las obligaciones derivadas. Señaló que para la reducción de la jornada laboral no se ha puesto sobre la mesa las medidas de alivio que se requerirán ni se expusieron las afectaciones inmediatas que podría tener para las micro y pequeñas empresas.

El líder del CCE llamó a considerar factores como el *nearshoring*, ante el cual dijo que el país "tiene que ser un buen anfitrión para captar inversión".

Desde la CROC, Rafael Salgado, señaló que el exceso de trabajo incrementa el agotamiento, lo que tiene como efecto en la seguridad laboral y, por ende, también en cómo se desarrollan los trabajadores.

De la Secretaría de Gobernación, Esteban Mejía, dijo que México tiene uno de los peores balances entre la vida y el trabajo y que esto se convierte en un "lastre" para la competitividad.

Al arranque, el presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del PAN en San Lázaro, Jorge Romero, aseguró que todos los partidos políticos quieren ayudar y que "no es patente de nadie" el buscar el beneficio a los trabajadores.



DIPUTADOS y representantes empresariales, ayer, en la Cámara de Diputados.